

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Dr. Miguel A. Gallegos

• **Ilegales podrían quedarse en E.U.**
Alternativas para que los salvadoreños ilegales en Estados Unidos no regresen en su totalidad al país, al entrar en vigor la nueva Ley de Inmigración de EU, propone el Dr. Miguel Alejandro Gallegos, Ministro de Trabajo. (Inf. Pág. 2).

• **Señalan vista pública**
El Juzgado Tercero de lo Penal señaló ayer para el 2 de mayo próximo, la vista pública para conocer del proceso instruido contra Blanca Gloria Amaya de Santín, implicada en millonaria estafa. Figuran en dicho proceso como autores intelectuales altos funcionarios del gobierno. (Inf. Pág. 2).

• **Muerte de magistrado**
Los cuerpos de seguridad y autoridades judiciales continuaban ayer en forma exhaustiva las investigaciones sobre averiguar la misteriosa muerte del Magistrado de la Corte de Cuentas, Dr. Jorge Ernesto Recinos, de 46 años. (Inf. Pág. 35).

• **Deficiente cuidado dental**

El 85 por ciento de la población en los países de América Latina, no es atendido adecuadamente por los servicios de salud dental, afirma el Dr. Gregorio Arévalo.

• **Mujer y 4 hijos asesinados**

Grupos terroristas del FMLN incursionaron la noche del martes en el cantón Casas Viejas de San Vicente y asesinaron a balazos a una mujer y sus cuatro menores hijos y a dos campesinos más. (Inf. Pág. 29).

• **Solicitan mediación del Pdte. Duarte**

La urgente mediación del Presidente Duarte, para resolver el problema de las 72 viviendas para damnificados, que están en peligro de perderse, solicita el Comité "Acción para El Salvador", con sede en Nueva York. (Inf. Pág. 3).

• **Palacio de Justicia en Sonsonate**

El Presidente de la Asociación de Abogados de Sonsonate, Dr. Rómulo Marcenaro Soto, informa que la Presidencia de la Corte Suprema de Justicia, ha prometido la construcción del Palacio de Justicia de esta ciudad.

• **Capturan asaltantes del IRA**

Tres sujetos señalados como autores del asalto a un pagador del IRA en la entrada de la colonia Santa Lucía, fueron capturados por la Policía Nacional. (Inf. Pág. 3).

• **Asamblea no interviene en fútbol**

La Comisión de Legislación y Puntos Constitucionales de la Asamblea, dictaminó que no puede interferir en la Ley y reglamentos de la Comisión Salvadoreña de Fútbol. (Inf. Pág. 31).



Dr. Gregorio Arévalo



Dr. Rómulo M. Soto

Muertos y heridos por las minas subversivas

San Salvador (Servicio Especial). Cerca de treinta casos de salvadoreños heridos o amputados por la explosión de trampas explosivas colocadas por el FMLN-FDR, así como secuestro de civiles, ametrallamiento de buses y otros hechos atribuidos a la guerrilla se reportaron durante la Semana Santa.

De acuerdo con los datos proporcionados por diversas fuentes, 28 personas, entre ellas varios menores, resultaron muertas o heridas a causa de pisar minas colocadas en diversos lugares del país. Francisca Luz Martínez, Emillo Al-

férez y Carlos Coto García, campesinos de la Hacienda Magdalena, cantón San Francisco Los Reyes, en Zacatecoluca, murieron luego que un grupo de guerrilleros lanzara un artefacto explosivo al interior de su casa de habitación. Según las fuentes oficiales, Durante el mismo hecho resultaron heridos de gravedad tres miembros más de su familia.

Jacinto Chicas Argueta resultó amputado de una pierna cuando pisó una mina colocada cerca del desvío Los Mangos, jurisdicción de Jiquilisco, siendo atendido

—Pasa a la página 43—

Hay alternativas para que no regresen los 'ilegales'

Hay soluciones y alternativas para que los salvadoreños ilegales en Estados Unidos, no regresen en su totalidad al país cuando entre en vigencia la nueva Ley de Inmigración de esa Nación.

Así lo afirma el doctor Miguel Alejandro Gallegos, ministro de Trabajo y Previsión Social, destacando que una de esas soluciones es lograr que los salvadoreños se queden trabajando legalmente, por medio de un programa o convenio especial entre los gobiernos.

documentos o Programas de Empleo Agrícola Temporal, suscritos entre Estados Unidos y gobiernos del Caribe Anglófonos, a través de los cuales el gobierno norteamericano subsidia empleo para trabajadores del Caribe en regiones agrícolas, proporcionándoles visa especial y permiso de trabajo que los faculta para trabajar con los salarios justos y todas las prestaciones a las que tienen derecho, durante la temporada de cosecha. Al finalizar la temporada, los trabajadores regresan a su país a descansar unos tres meses, y luego son nuevamente contrata-

Indica que actualmente, estudia varios

—Pasa a la página 41—

A jurado juicio sobre estafa millonaria Dls.

El Juez Tercero de lo Penal, señaló ayer para el 2 de mayo próximo, la vista pública del proceso instruido contra Blanca Gloria Amaya de Santín, procesada por 10 estafas y dos apropiaciones indebidas, ascendiendo el monto a dos millones de colones, aproximadamente.

En horas de la mañana de ayer y en presencia de los defensores de la reo y de representantes del Ministerio Público, se procedió a la insaculación, fijando el Dr. Daniel González Romero el jurado para la

fecha antes apuntada.

La parte defensora manifestó al respecto, que presentará sus alegatos en base a las personas que aparecen mencionadas e involucradas en el proceso y que en ningún momento tomará ni se prestará a posiciones políticas, sino puramente judiciales.

"Probaremos que efectivamente, los artífices de estas infracciones fueron el presidente de la República, Ing. José Napoleón Duarte; su hijo, el Lic. Alejandro

—Pasa a la página 41—

Editoriales

• **Se reduce la producción agrícola**

La producción agrícola es la actividad económica más importante de El Salvador, siendo el componente que más contribuye a la integración del Producto Interno Bruto. Resulta entonces de la mayor trascendencia, asegurar una producción agrícola suficiente para atender las necesidades alimenticias de la población, así como la obtención de las divisas que provienen de las exportaciones de productos naturales, por medio del comercio internacional. (Información en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

• **Presupuesto de la Nación**

(Sábado 24 de Abril de 1937). La próxima semana comenzarán a elaborar el Presupuesto General de la Nación, solamente se está esperando que el Ministerio de Hacienda presente su Memoria al Congreso, y que Auditoría haga lo propio, con el informe señalado por la ley. El lunes, Auditoría dará a conocer sobre el nuevo ordenamiento de gastos, para el próximo Presupuesto.

Indice

Nacionales/2-3	Hermano Pablo/28	Cómicos/50-52
Internacionales/4-5	La Cámara/37	Horóscopo/51
Editoriales/6-7	Platillos/37	Clasificados/53-62
Sociales/8-14	Etiqueta/42	Tips de César Temes/63
Cartas a María/22	Deportes/47-49	Cines/64-71
	Indicador/76	



—Foto de LA PRENSA por Payán.

CHARLA. Antenoche fue dictada una charla sobre "La Conquista de nuevo individuo en el mercado masivo Marketing Individual", y su principal tema "El Marketing y Publicidad en la década de los 80's". Expositor fue el director de

Cuentas de Ogilvy & Mather Worldwide, Sr. Eduardo Wichtel, de nacionalidad brasileña. Al evento asistieron Ejecutivos, Directores y clientes de Publicidad Moderna Noble & Asociados, S. A. y se efectuó en el Hotel Camino Real.